



Commune de Broc

Avis à la population

Réduction de l'éclairage – Phase test dans le secteur Petite-Fin, Tir, Forcel, Château d'En-Haut et Côte-Sud courant novembre 2022

Dans le contexte énergétique actuel, nous informons notre population de la **phase test** qui va être réalisée **durant le mois de novembre prochain par la réduction de l'éclairage public (coupure) de 1h à 5h du matin, dans le secteur précité**. Le plan de la zone concernée figure sur notre site web dans les actualités, page www.broc.ch/habiter-et-vivre-broc/actualites.

Dans le cas où le test est concluant, cette mesure sera mise en place pour l'ensemble du village. A noter que la traversée de la localité, le long de la route cantonale, demeurera allumée durant toute la nuit.

Nous vous encourageons à nous **faire parvenir vos commentaires ou expériences d'ici au 30 novembre 2022** par courriel sur l'adresse commune@broc.ch.

Merci de votre attention et de votre compréhension.



Broc, octobre 2022
Le Conseil communal